
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

COMUNICATO STAMPA

PROBLEMATICHE OSPEDALE “CUTRONI ZODDA”. TRASFERIMEN TO RISONANZA 
MAGNETICA

Provo un forte rammarico per la piega che sta assumendo la questione della “risonanza
magnetica” da trasferire al nosocomio di Barcellona Pozzo di Gotto. La querelle rischia di apparire
una battaglia tra poveri, ma va letta in chiave oggettiva: 

Barcellona Pozzo di  Gotto  va  già  incontro  alla  chiusura  del  “punto  nascite”  e  non può  certo
sopportare un ulteriore depotenziamento. La presenza di una “risonanza magnetica” nell'ospedale
della nostra città, già programmata da anni, è prevista dal decreto istitutivo della Stroke unit di
secondo livello.

E' opportuno precisare che il nostro territorio è in grado di offrire ad un bacino di 180.000
utenti una sola risonanza, presso il Presidio ospedaliero di Milazzo, a fronte della città di Messina
che conta già 14 risonanze, evidentemente sotto utilizzate.

Va aggiunto che la programmazione del trasferimento a Barcellona Pozzo di Gotto della risonanza
ha  già  comportato  un  grave  rallentamento  dell'attività  radiologica  preesistente  nel  nostro
nosocomio, giustificabile solo dall'avvio dei lavori.

Per questi motivi appare privo di senso un ulteriore rallentamento.
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